

Thionville

RL 4 Décembre 2019

Enedis quitte la rue de Verdun



Les 90 agents sont désormais répartis au Linkling, au Val-Marie et à Guénange. Photo RL /Armand FLOHR

Décembre 2019 rime avec déménagement chez Enedis aussi. Ce mardi, l'entreprise gestionnaire du réseau de distribution d'électricité a fait ses valises et quitté ses locaux historiques du 26 rue de Verdun. Dit comme ça, l'adresse ne vous dit peut-être pas grand-chose. Mais si on vous parle du bâtiment d'inspiration années 30 implanté juste en contrebas du pont de Beauregard, vous situerez peut-être mieux les choses. Depuis toujours, les lieux avaient hébergé les grands acteurs nationaux de l'électricité et du gaz (la Société d'électricité et de gaz de la Basse-Moselle ; EDF et GDF à partir de 1946 puis les agents GRDF et Enedis ces dernières années). Aujourd'hui, la maîtrise des coûts immobiliers a emporté la décision. Sur les 90 salariés qui étaient encore en poste rue de Verdun, 30 rejoindront leurs collègues sur le site technique de la boucle du Ferronnier au Linkling. Une trentaine d'agents déménage au Val-Marie. Le dernier tiers intègre des locaux dans la zone industrielle Bellevue, à Guénange. Enedis assume la stratégie et met en avant « une implantation des équipes au plus près de leurs zones d'intervention ».